

Ressort: Lokales

## Nach Baby-Tod in Charité: Klinik gibt Fehler zu

Berlin, 22.10.2012, 19:42 Uhr

**GDN** - Erstmals hat die Berliner Charité Fehler im Umgang mit dem Infektionsfall auf der Frühchenstation zugegeben. "Es wäre besser gewesen, schon am vergangenen Donnerstag die Öffentlichkeit zu informieren", sagte Ulrich Frei, Ärztlicher Direktor der Universitätsklinik dem Tagespiegel (Dienstausgabe).

Nach dem Tod eines wahrscheinlich mit Darmkeimen infizierten Babys sind alle anderen erkrankten Säuglinge unterdessen außer Lebensgefahr. Die Staatsanwaltschaft ermittelt wegen fahrlässiger Tötung gegen unbekannt. Die genaue Ursache ist weiter unklar.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-984/nach-baby-tod-in-charit-klinik-gibt-fehler-zu.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)